



Phare Ouest | Vendredi 16 janvier 2026 : nouvelle exposition sur l'axolotl et accord commer...

L'Aquarium de Vancouver met pleins feux sur l'axolotl

Vendredi 16 janvier 2026



Lancer l'écoute

12 min



Voir l'épisode complet



L'Aquarium de Vancouver présente désormais une nouvelle exposition appelée «Les Incroyables Axolotls».

PHOTO: Aquarium de Vancouver

L'Aquarium de Vancouver présente désormais une nouvelle exposition appelée *Les Incroyables Axolotls*. C'est une version agrandie et immersive dédiée à ce petit amphibiens célèbre pour son sourire et ses branchies en forme de plumes. L'exposition met en lumière ses capacités de régénération uniques et son importance culturelle, tout en sensibilisant le public à la conservation de cette espèce. Martin Ouellet, médecin vétérinaire, spécialiste des amphibiens et des reptiles au sein du groupe de recherche Amphibia-Nature, discute de cet animal fascinant.

« L'axolotl est une salamandre aquatique qui vient de la ville de Mexico. Habituellement, les salamandres sont aquatiques quand elles sont larvaires, elles ont des branchies externes, mais elles vont les perdre en grandissant et devenir terrestres. L'axolotl, lui, conserve ses branchies toute sa vie. Il va demeurer aquatique. C'est ça qui en fait un animal très particulier », partage Martin Ouellet.